

一学期 がんばりました!

令和7年度一学期もいよいよ終わりを迎えようとしています。運動会では練習の成果を発揮し、力いっぱい取り組む姿が印象的でした。野菜の栽培を通じて自然の不思議にふれ、プールでは水に親しみながら笑顔あふれる時間を過ごしました。学習面でも落ち着いて取り組み、日々の積み重ねがしっかりと実を結びつつあります。こうした成長を支えてくださる保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。夏休みも元気に過ごし、2学期にまた元気な姿で会えるのを楽しみにしています。

校長講話より (1 学期終業式)

終業式では、校長より「お山のライチョウ」という本が紹介され、近年、温暖化の影響で野生動物が高山まで入り込むようになり、ライチョウが危機を迎えているとのお話がありました。そして、夏休み中に、温暖化を遅くするためにできることを調べたり、お家の人とも話したりして自分のできることをやってほしいというお話がありました。子どもたちには、かけがえのない地球の「担い手」として主体的に行動できる人になってほしいと願っています。

学習活動 一場面

2年生は、一人一鉢のトマトや畑の世話をがんばっています。水やりの当番も決めて、暑い日にも元気に活動中。今年は豊作で、たくさんの野菜が収穫できています。



職員玄関を彩る朝顔



2年音楽



2年算数

大好き屋代!

支部子ども

大好き自分!



2回目の支部子ども会は、民生児童委員の方にご来校いただきました。



1年算数



1年学活

1年生は、手や体をいっぱい使いながら、元気に学習に取り組んでいます。初めての小学校の水泳にも挑戦し、一生けん命がんばりました。

大好き自分!



3年国語



3年理科

大好き屋代!



3年総合

3年生は、屋代カルタの場所を巡りながら総合学習を行いました。子どもたちは発見があるたびにうれしそうな表情を見せ、実際に現地を見ることで新しい気づきにもつながっていました。



5年総合



5年社会



5年社会

5年生は、稲作の学習に取り組んでいます。代掻きや田植えなど、体験を通して自然とふれ合いながら学んでいます。大池キャンプでも、自然の中でしかできない貴重な体験をしてきました。



大好き屋代!

5年総合



大好き友だち!

4年国語



4年算数

4年生は、長野市で社会見学を行い、県庁や善光寺などを訪れました。高学年らしく、困っている低学年の子に進んで手を差し伸べる姿も見られ、頼もしさを感じています。



6年家庭科



6年総合

大好き屋代!



7月の畑 大豊作です

6年生は、修学旅行へ出かけ、教科書で学んだ歴史や文化を実際に見たり、体験したりしてきました。全員が元気に参加できたことも嬉しく、思い出に残る素晴らしい旅となりました。

33日間の夏休みに! 7/19~8/20

夏休みは、子どもたちが自分のペースで学んだり体験したりしながら、のびのびと過ごせる大切な時間です。楽しく思い出に残る夏になるよう、保護者の皆様の見守りとご協力をお願いします。
そのために、

- 自転車乗り等、交通事故に気をつけましょう。
- 川や池は必ず大人と一緒に行きましょう。
- インターネットの使い方に注意をしましょう。

8月21日には、学校で元気に会いましょう。

夏休み中の学校への電話連絡(緊急連絡)方法について。

- ① 平日の8:20~16:50に電話連絡をお願いします。
- ② (命に係わるような)緊急事態の場合は、夜間や休日等でも、学校の電話番号にかけ、留守番電話になったらメッセージを入れてください。折り返し連絡をします。

(原則学校が無人になる日: 土日の週休日・8/9~17の学校閉庁日)

